精神を統一して技を披露 居合道大会



4月15日、総合体育館で「第16回 児玉清一杯 争奪居合道大会 | が開催され、県内各地から選手 が参加し、個人・団体の各試合が行われました。

居合道とは、刀を用い、諸作法を通し技能の修 練だけでなく集中力や強い精神を養うもので、こ の大会は、居合道の普及振興に尽力した故児玉清 一氏の意思を受け継いで開催されています。

張り詰めた空気の中、大会参加者は集中力を高 め、日ごろの修練の成果を披露していました。

戸籍の窓口4月間

まちの人口(4月末現在)

人 12.122人 (前月比-12人) (男5,897人、女6,225人)

世帯数 3.564世帯 (前月比±0世帯)

人の動き 出生0人 転入44人 (4月届出分) 死亡16人 転出42人

雪解け後の 道路から出てきたのは・・・

4月22日、町衛生組合の「空き缶散乱防止運動」 と町社会福祉協議会の「国道112号クリーン作戦| の共催により、民生児童委員、老人クラブ連合会 役員、更生保護女性会、シルバー人材センターな ど約120名の参加で町内道路の清掃が行われまし

主なごみは空き缶、ペットボトル、たばこの吸 殻、食品のトレイなどで、冬の間雪に埋もれてい たものです。その量はなんと2トントラック1台 分にもなりました。

ひまわりロードや町の美しい景観を守るため、 道路へのごみのポイ捨ては絶対にやめましょう。



無病息災を願って 八坂神社例大祭

4月15日、柳町にある八坂神社で例大祭が行わ れました。

祭りが始まると、神社内では拝殿への神事が行 われ、巫女舞が披露されました。また、元気なか け声とともにおみこしが練り歩いたり、お神楽が 見物している人の頭に大きな口でかみつき、無病

なるように厄払い をしていました。

春らしい穏やか な陽気の中で、賑 やかな行事となり ました。





まちのホットなニュースをお届けします!

ゆららで おしんの牛家写真展



鶴岡市の庄内映画村へ移設される こととなりました。おしんの生家 との別れを前に、3月21日~5月 6日、ひまわり温泉ゆ・ら・らロ

ビーで「さよなら おしんの生家」写真展が行わ れました。

貴重な資料の数々に、訪れた人は興味深げに見 入り、おしんの生家との別れを惜しんでいました。

皆さんの身近な情報や写真を お寄せください 総務企画課情報防災グループまで 電話 662 - 4899

満開の桜の下で 抜刀術演武を披露

4月29日、お達磨の桜公園で戸山流居合道連盟山 形支部による戸山流抜刀術演武が披露されました。

満開の桜の下で、巻きわらを斜め45度に切る 「袈裟切り」、連続して3回切る「稲姜」など、真 剣を使った迫力満点の技が披露されると、見物客 から大きな拍手が送られました。



左沢線にSL花回廊号がやってきた!



4月7日と8日に、左沢線で「SL花回 廊号」が運行し、沿線や羽前長崎駅には、 SL列車を一目見ようと家族連れやカメラ マンなど多くの人が集まりました。

4月に入ったにも関わらず雪が舞う中、 SL列車が羽前長崎駅に着く時間になる と、待っていたかのように晴れ間がのぞき ました。



もくもくと煙を上げながらSL列車が駅に 入ってくると、あちこちでカメラのシャッター音 や「かっこいい!」という声が聞こえ、訪れた人 は大迫力のSL列車に感激していました。